



Pl. Generalísimo, 2

Hoja Informativa de FOMENTO DE PESCA DEPORTIVA

Setiembre 1969

Núm. 43



Equipo del Fomento de Pesca Deportiva Olot

El día 30 de este mes concluirá la pesca de la trucha que por cierto, ha sido bastante irregular en capturas, debido a los constantes cambios climatológicos de esta temporada que se ha caracterizado por unos contrastes acentuados. Efectivamente, las lluvias han sido muy pródigas, provocando excesivos caudales, y los calores bastante rigurosos, acentuados con vientos de poniente y, como remate, en la segunda quincena del presente mes, el descenso de temperatura con alguna ligera nevada en las cumbres pirenaicas, como presagio del invierno. Por tal circunstancia, han sido pocos los aficionados que últimamente se han desplazado en las zonas de montaña para pescar tan suculento pez, lo que hace suponer se han pescado pocas truchas durante la temporada y, por consiguiente, que quedará una nutrida reserva de las mismas, factor muy importante en la reproducción de esta especie, que ya se está iniciando. Lo confirma el hecho de que se han pescado algunos ejemplares con huevos, precisamente en las cuencas más altas, donde emigran en busca de parajes y corrientes óptimas para efectuar el desove; luego, cumplido este vital ciclo, instintivamente, muchas regresarán a sus parajes de origen, de más caudal y abundante comida.

Por cierto, hay que remarcar que este pescado cada

El mejor regalo, un **Reloj**

**MIRAMAR
OMEGA
LONGINES
UNIVERSAL
CYMA**

Concesionario Oficial:
JOYERIA y RELOJERIA

PLANA

Extenso surtido en toda clase de Joyas

día está más solicitado, figurando muchas veces en los menús de algunos establecimientos gastronómicos de aquí y otras localidades, que se abastecen de piscifactorías y, en época legal de pesca, de los propios pescadores, algunos de los cuales obtienen pingües beneficios. Nos consta que la piscifactoría emplazada en el término de Folcrá de la Montaña—donde se proyecta iniciar el túnel de la Collada de Tossas, cuyo típico y acogedor pueblecito enlaza por carretera con Planolas—se halla en plena producción y venta de truchas. Además, tenemos referencias que los ensayos experimentales encaminados a construir otra piscifactoría, también para la cría de truchas, en Sant Privat de Bas, finca Moli d'en Valentí, siguen del todo satisfactorios.

Y, concluyendo: es evidente que llegadas estas fechas nuestro deporte pierde mucha actividad, quedando circunscrito a los ciprínidos: la carpa y posteriormente la bagre, ésta ya en pleno invierno, así como la pesca marítima, en particular en el cabo de Creus, donde se logran excelentes pescadas de las exquisitas variedades, que tanto abundan en aquel litoral. También el lago de Bañolas ofrecerá buenas perspectivas para la pesca del lucio y perca; el Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza ha cedido 2 embarcaciones aptas para 3 personas cada una de ellas, que podrán ser utilizadas por los pescadores con ciertas ventajas, para la práctica del deporte de la pesca en el lago, un aliciente más para los que les gusta practicarlo en aquellos magníficos parajes.